
Denis Pelletier Chercheur en valorisation organique 
  
pourquoi les OGM pour favoriser un rendement suite a une détérioration des sols agricole par 
l'utilisations au fil des ans avec des engrais de synthèse  
  
corrigeons notre facon de fertilisations avec des sous  produits de chez nous et redonner a la 
terre ses titre de noblesse de produire des végétaux de qualité et gout supérieurs   
  
les engrais de synthèse donne a la plante mais ne donne rien aux sol 


